

甲府商科専門学校だより 六月号

運と縁

今年度、学生の研究活動にご支援いただきNTT東日本の五十嵐支店長の講義の一節にとっても共感しました。「誠実な行動は最後に必ずあなたにチャンスをもたらしてくれる。声に出すことで思わぬ支援者に巡り合う可能性がある…」チャンスと支援者に巡り合う可能性を「運と縁」だとすると、私自身、仕事で苦しい状況の中、なんとか行動し続けたことで思いがけない運が巡ってきたこと、難題を抱えた時、救いとなる縁に何度となく恵まれたこと、などが思い出されたからです。運や縁は全くの偶然ではなく、物事を前向きに考え、行動を止めない姿勢や努力に引き寄せられるものかもしれません。(耕)

企業ガイダンス等情報

※各自で事前申し込みを行うこと

【一年次対象】

◎山梨県主催 インターンシップ

プ企業ガイダンス(オンライン)

・日時 六月八日(土)

十二時～一六時四十五分

◎マイナビ主催 仕事研究&インターンシップフェア

・日時 六月十六日(日)

十二時～一七時

・場所 アイメッセ山梨

◎YBS主催 ジョブリサーチ

インターンシップフェア

・日時 六月二十九日(土)

十二時三十分～十六時三十分

・場所 アイメッセ山梨

◎山梨県主催 合同就職フェア

・日時 六月十七日(月)

十二時～十五時三十分

・場所 ベルクラシック甲府

◎県央ネットやまなし主催

合同企業説明会

・日時 六月三十日(日)

十時～十六時

【原田貴裕先生より】

昨年の学校だよりでもChatGPTについて書きましたが、一年経ってさらに進歩しました。本物と見紛うような動画作成できるようになりました。(アツ



プの女性の表情がリアルです。残念ながら、この機能はまだ使えません。音声や写真を入力できるようになりました。長足の進歩を遂げるChatGPTに未来を予測してもらいました。

『教育分野では個別化学習が進み、学生一人ひとりに最適な指導が提供されます。ビジネスでは、顧客サポートやデータ分析が自動化され、効率が高まります。医療分野では、診断や治療のサポートが強化され、患者ケアが向上します。日常生活では、スマートアシスタントが生活を便利にし、コミュニケーションが円滑になります。』

【学校行事・連絡等】

◎六月の学校行事

9日(日) 日商簿記検定

10日(月) 献血

16日(日) 秘書検定

17日(月) 情報処理2級1部

21日(金) 高校教員対象入試説明会

28日(金) 2年生甲府市銀座通り商店街七夕飾り参加(予定)

◎今年の「山梨地域経済概論」

今年度の山梨地域経済概論は、NTT東日本山梨支店にご協力をいただき、「ICTを活用して地域社会の課題を解決する」ことを研究の方向性にして、「農業」「防災」「教育」の3つのテーマの下、一年間研究活動を進めていきます。

5月9日には、山梨支店の五十嵐支店長(写真左)、長田副支店長(中央)、伊藤広報担当課長(右)が来校し、五十嵐支店長から社会の現状や各テーマの課題に対し学

生の研究に期待することなどについてご講義いただきました。



講義の最後には、自らの経験に基づいた学生への激励のメッセージがありました。以下にその一部を紹介いたします。

✓自分の考え・意思をもつこと

情報が氾濫している現代であるからこそ、じっくり考え、その背後にあるもの、本質は何か？を見抜ける訓練を継続してほしいと思います。

✓いつでも将来をイメージする

漫然と生きるより、目標がある人にはそれに向けて何をしなければならぬかという具体的な行動が見えてきます。そういう人は強いです。

【教務部】

◎後援会役員が決定しました

理事と監事は会長が委嘱することになっておりましたが、すべての役員が決定しましたので、この紙面にて報告いたします。

会長 向山 哲(情報処理2)

副会長 越石将幸(情報処理1)

副会長 古屋はるみ(副校長)

理事 小澤 誠(会計情報2)

理事 三森恵子(会計情報2)

理事 金枘 亨(情報処理2)

理事 藤田美由紀(情報処理2)

理事 赤澤真澄(会計情報1)

理事 山寺 誠 (会計情報1)
理事 森本千恵 (情報処理1)
理事 吉田美奈 (情報処理1)
理事 窪田美恵子 (会計情報2)
監事 木曾川美穂 (会計情報1)
監事 原田貴裕・北村純子 (職員)
事務局 原田貴裕・北村純子 (職員)

◎甲府城西高校一年生校外 研修で本校へ

一年間、宜しくお願い申し上げます。
5月17日に甲府城西高校の1年生36名が、山梨で働くこと、生きることについて考える進路学習の一環として来校しました。最初に学校の特色等について校長先生、原田教務部長が説明し、その後、生徒の希望で西田先生の簿記クラスと金丸先生のプログラミングに分かれ体験授業を受けてもらい、最後に校内見学をして終了しました。参加した高校生が本校に興味関心を持つてくれることに期待します。



◎クラス役員顔合わせ会

5月8日の昼休みに、今年度の各クラスのクラス役員の顔合わせ会を実施しました。各役員の自己紹介に続き、校長先生、副校長先生から、学校行事や地域貢献活動等に学生が主体的、協力的に取り組めるよう、リーダーとしての役割を果たしてほしいと激励の言葉がありました。学生達がクラス役

員を中心に学校をさらに活性化してくれることに期待します。

【クラス役員一覧】

◎会計情報科1年
委員長 赤澤 円
副委員長 木曾川 智也

◎情報処理科1年
委員長 仲川 優太
副委員長 深澤 美羽

◎会計情報科2年
委員長 小澤 蓮
副委員長 井上 さくら

◎情報処理科2年1組
委員長 深澤 龍成
副委員長 荻原 もみじ

◎情報処理科2年2組
委員長 井川 堅造
副委員長 渡邊 愛華

◎献血の事前説明会初開催

5月7日の昼休みに、日本赤十字社から3名の職員の方に来校いただき、6月に本校で実施する献血に向けた説明会を開催しました。本校では地域貢献活動の一環として学生が毎年献血に協力していましたが、このような事前説明会は初めての実施となりました。

【保健室】

六月は梅雨の季節です。この時期は気候が安定せず、体調も崩しやすい時です。睡眠や入浴で疲れをととり、体調等管理に気をつけましょう。食中毒や熱中症などが発生しやすい時でもあります。食品の購入・管理に気をつけましょう。また、帽子等での日除けの工夫や水分の補給を行いましょ。校医検診が未受診の学生は受診し受診の検査結果を至急提出してください。健康診断で受診を勧め

られた人は早めに受診しましょう。不安定な梅雨の天気は、体調を崩しやすくするだけでなく、気持ちも落ち込みがちです。そんな時は一人で抱え込まず、信頼できる周りの人に相談しましょう。保健室も利用してください。学校外でも山梨県精神保健福祉センターで専門家が相談のつてくださいます。詳しくは保健だよりにて紹介

【進路支援室】

徐々に暑い日が続くようになりました。二年生はもちろん、一年生もインターシップでスーツを着用する機会が出てきますが、その着こなし方に特に注意を払いましょう。企業訪問前には必ず、スカートやズボンの裾に、シワや泥はね等がないか。革靴やヒールに擦れた傷、汚れはついていないか。服装に気を遣い過ぎて困ることはありません。折角のスーツや靴、カバンが台無しにならないように急な天候の変化への準備、対策を行いましょ。服装・髪形は、慌てた様子が伝わりやすく、第一印象に影響します。また、天候次第では、交通状況も変わり、事故も増える時です。交通渋滞は、焦りにもつながります。書類作成は、もちろんですが、試験当日も余裕をもって行動するよう心がけてください。

◎一年次授業「社会人基礎力」で インターシップについて説明

「社会人基礎力」の授業内で、進路支援室からインターシップに関する説明がありました。インターシップに参加することの意

義、今後のインターシップイベントの説明などを行いました。二年次の先輩からは、インターシップの体験談を聞き、インターシップに臨むうえで心構え等を確認しました。夏期休業期間を中心に、積極的に参加し企業研究を進めていきましょう。

【教科主任より】 (商業科)

いよいよ6月9日の日商簿記検定統一試験まで約2週間となりました。特に1年生は、入学後初めての検定試験となります。ここで合格して幸先良いスタートを切ることが大切です。そのためには、必ず合格するんだという強い意志を持って学習することが求められます。検定対策課外にも参加してください。

2年生もネット試験に向けて計画的に学習してください。皆さんの合格を期待しています。

(情報科)

入学して2ヶ月。IT用語に苦戦している人が多いのではないでしよか？書いて覚える。図で覚える。単語帳で覚える。語呂で覚える。それぞれ自分にあつた覚え方で乗り切つて行きましょ！

さて、6月17日に基本情報技術者試験の第一関門「2級1部試験」があります。体調管理に気をつけて、油断せず全力で頑張つて下さい。

